

Hoffnung für Alzheimer-Erkrankte



Das Memory Center ist die zentrale Anlaufstelle im RUDOLFINERHAUS für Menschen mit Sorgen um mögliche Gedächtnisdefizite oder beginnende kognitive Veränderungen. Unter der Leitung von Univ.Doz. Dr. Udo Zifko steht ein erfahrenes Team aus Neurologinnen und klinischen Psychologinnen zur Verfügung, das modernste Diagnostik unter einem Dach vereint – darunter hochauflösendes MRT und CT, neuropsychologische Testverfahren, Liquoranalysen, Labor- und Gentests sowie Beratung zu Lebensstil, Ernährung und Angehörigenunterstützung.

Wie innovativ die therapeutischen Möglichkeiten inzwischen sind, zeigte eine kürzlich abgehaltene Fachveranstaltung. Neurologin Dr. Sara Silvaeih von der MedUni Wien präsentierte auf Einladung des RUDOLFINERHAUSES aktuelle Daten und praktische Erfahrungen mit Donanemab. Der monoklonale Antikörper bindet Amyloid-Beta-Proteine im Gehirn, reduziert krankheitsrelevante Plaques und kann das Fortschreiten der Alzheimer-Erkrankung im Frühstadium deutlich verlangsamen. Voraussetzung sind eine eindeutig gesicherte Diagnose sowie der Ausschluss bestimmter Risikofaktoren. Die Therapie erfolgt intravenös und wird sorgfältig durch regelmäßige MRT-Kontrollen und neuropsychologische Tests begleitet.

Informieren Sie sich jetzt über unseren Memory-Check unter www.rudolfinerhaus.at, +43 1 360 36-5921 oder memorycenter@rudolfinerhaus.at

HOPE FOR ALZHEIMER'S PATIENTS

The RUDOLFINERHAUS Memory Center recently held a professional information event about new medications to treat Alzheimer's patients in the early stages of the disease. The unit features an experienced team of neurologists and clinical psychologists providing a full range of specialised services for patients experiencing memory loss or cognitive changes.

Mit den neuen Wirkstoffen Lecanemab und Donanemab scheint erstmals eine wirksame Therapie für Morbus Alzheimer im Frühstadium in Reichweite. Eine Fachveranstaltung des Memory Centers im RUDOLFINERHAUS bot Ärztinnen und Ärzten dazu hochinteressante Einblicke.



AUF EINEN BLICK

EUROPAWEIT EXKLUSIV IM RUDOLFINERHAUS

Gerade bei möglichen Demenzerkrankungen ist eine exakte Früherkennung entscheidend. Nicht jede Gedächtnissstörung bedeutet Alzheimer – doch nur früh diagnostizierte Fälle können von modernen Therapien profitieren.

Das Memory Center zählt zu den wenigen Zentren in Europa, die Diagnostik und Verlaufskontrollen für neue Antikörpertherapien bei Alzheimer anbieten dürfen.